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Stefan Nachförg  
Forstgut Wegereralm 
Plankengasse 6 
1010  Wien          wegereralm@gmx.at 
 
 
 
An das 
Amt der Steiermärkischen Landesregierung 
Abteilung 13 
 
Stempfergasse 7 
8010 Graz 
 
 
 

Wien; 19.Juni 2019 
 
Betreff: Einspruch zur Verordnung der steiermärkischen 
Landesregierung, mit der das Entwicklungsprogramm für den 
Sachbereich Windenergie geändert wird (SAPRO 2) 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Ich, Stefan Nachförg, Grundeigentümer des Forstgutes Wegereralm in der Gemeinde 
Lobmingtal, erhebe Einspruch Stellungnahme: gegen das SAPRO 2, welches der steirischen 
Landesregierung als Entwurf vorliegt. Konkret, erachte ich die Ausweisung bzw. Ausweitung 
der Ausschlusszone beim Windparkprojekt Turneralm (in den Gemeindegebieten von 
Lobmingtal, Maria Lankowitz…) 
 
Es ist festzuhalten, dass ich bzw. wir uns als Grundeigentümer auf das vorliegende 
Regierungsprogramm „Energiewende Steiermark 2030“ verlassen haben, und Grund und 
Boden positiv zur Verfügung stellen. Die Umsetzung eines solchen Projektes stellt einen 
wertvollen Beitrag zur grünen, ökologischen Energiepolitik dar und dient so auch den 
Interessen der glaubwürdigen Verantwortung der steirischen Landesregierung. 
Die in der vorliegenden Verordnung geplanten Maßnahmen, hier vor allem die  - festgelegten 
Ausschlusszonen sowie auch nicht verordnete neue Vorrangzonen, stehen einer solchen 
Energiepolitik jedoch im Wege und sind nicht nachvollziehbar! 
Der mögliche Erfolg des Projekts wird dadurch von vorneherein zu Fall gebracht und alle 
bisherigen Bemühungen und Aufwendungen aller Projektbeteiligten, hier vor allem auch der 
Grundeigentümer negiert bzw. das Vertrauen in die Politik um eine nachhaltige Energiepolitik 
untergraben. 
 
 
Ich rufe sie im Interesse der grünen Umweltpolitik auf, unserem Gebiet die Chance eines 
unabhängigen UVP Verfahrens zu ermöglichen. 
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Weiters darf ich Sie daher ersuchen, im Sinne einer nachhaltigen Energiepolitik des Landes 
Steiermark, die Anpassung der Verordnung zum Sachbereich Windenergie noch einmal zu 
überdenken, insbesondere auch die oben genannte Windparkfläche, und so für einen 
sinnvollen Ausbau, der die Klimaziele des Landes auch erreichen kann, zu sorgen. 
Für eine Rückmeldung in dieser Angelegenheit wäre ich Ihnen sehr dankbar! 
 
Herzlichen Dank im Voraus 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Stefan Nachförg 
 
 
Kopie ergeht an:  
Landeshauptmann Hermann Schützenhofer 
Klubobmann LTAbg. Johannes SCHWARZ 
Klubobfrau LTAbg. Barbara RIENER 
Klubobmann LTAbg. Mario KUNASEKHallo Richard  
Klubobmann LTAbg. Lambert SCHÖNLEITNER 
Klubobfrau LTAbg. Claudia KLIMT-WEITHALER  
Zweite Landtagspräsidentin Manuela KHOM  
 


